



Vistancia Caribe Residences
Note Officielle – 10 Juillet 2025

Avant tout, nous tenons à vous remercier pour votre patience et votre soutien continu tout au long de ce processus. Nous comprenons parfaitement l'impatience de vos clients, et la vôtre, et nous tenons à vous assurer que nous travaillons avec diligence pour finaliser les étapes clés qui apporteront des réponses claires aux attentes de chacun.

Nous avons une excellente nouvelle : notre prochaine communication officielle est prévue pour le **lundi 14 juillet 2025** et marquera un véritable tournant dans ce projet. Cette annonce sera une véritable bouffée d'air frais pour vous, vos clients et nous tous. Elle apportera enfin la clarté tant attendue sur tout ce qui a été réalisé jusqu'à présent, ainsi que sur les solutions mises en place pour assurer la continuité du projet Vistancia Caribe Residences. Vous comprendrez alors tous les détails concrets : où nous en sommes, ce qui se passera dans les jours à venir et, surtout, les solutions adoptées pour répondre aux préoccupations de chacun.

Cette mise à jour sera complète et transparente, et nous sommes convaincus qu'elle répondra à toutes vos questions, ainsi qu'à celles de vos clients. Elle ouvrira également la voie aux prochaines étapes, avec des actions claires et des engagements concrets.

En attendant, nous vous demandons simplement un peu de patience : trois jours de plus. Nous savons que l'attente peut paraître longue, mais soyez assurés que cela en vaudra la peine. Lundi, tout sera clair et vous disposerez de toutes les informations nécessaires pour rassurer vos clients et avancer sereinement.

Nous comptons sur vous pour partager ce message avec vos clients et les encourager à patienter encore un peu jusqu'à lundi. Ensemble, nous approchons de cette dernière étape et nous vous remercions sincèrement pour votre professionnalisme et votre engagement.

Cordialement,

Équipe de Transition
Vistancia Constructora